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【本报讯】西爪省双木
丹（Sumedang）县 南 双 木 丹
镇 芝 登 雅（Citengah）乡 发
生洪灾，其中困在洪水中
的 18 人获救并安全疏散。

双木丹县区秘书赫尔
曼（Herman Suryatman）于 5
月 4 日 晚 上 说 ：“ 谢 天 谢
地，军支区人员、警察、双
木 丹 地 方 救 灾 机 构
（BPBD）及 万 隆 搜 救 机 构
（Basarnas）联 合 救 灾 工 作
组营救了 18 人。”

赫 尔 曼 称 ，获 救 的 其
中包括居民及游客，他们

都安然无恙。然而他们在
心理上可能受到惊吓。他
说：“然而我们将检查他们
健康，如果他们都健康及
没有心理创伤的感觉，他
们可返回各自家里。如果
有受到心理创伤的话，理
所当然将作进一步治疗以
使复原及痊愈。”

搜救人员使用渡河用
的绳子及在出事地点的任
何可用到的物品，全力搜救
陷入洪灾的民众。他们疏
散至当地居委主任的家里。

如 悉 ，万 隆 搜 救 队

（SAR） 队 长 诺 法 （Nova
Perdiana）表 示 ，洪 灾 出 现
水流湍急的状态，导致疏
散的过程艰难。因为出事
地 点 都 是 充 满 礁 石 的 地
面，结果要使用橡胶艇或
登陆橡胶艇也不可能。他
说：“今天搜救队着重搜寻
遭 洪 水 冲 走 的 13 岁 少 年
拉玛云达（Aira Dwi Rahma-
yunda），他 原 是 住 在 南 安
由（Indramayu）卡 朗 阿 森
（Karangasem ）第 01 局委区
第 05 邻 组 区 。 搜 救 队 计
划 分 成 3 个 小 组 分 头 搜

索。”
根 据 此 前 的 消 息 ，在

芝登雅乡于 5 月 4 日下午
5 时 发 生 洪 灾 ，结 果 导 致
南双木丹镇芝班扎尔（Ci-
pancar） 乡 、 芝 乌 里
（Cieurih）乡内 15 家庭的逾
十间房屋都受波及。不仅
如此，洪水也损坏了鱼塘、
清真寺、木屋及芝班扎尔
居民的稻田都无一幸免。
此 外 ，当 天 下 午 3 时 半 下
了 倾 盆 大 雨 后 就 发 生 洪
灾，4 辆汽车及 2 辆摩托车
也被洪水冲走。 （Ing）

西爪省双木丹县发生洪灾
十余间民房坍塌 18人获救 1名少年失踪

【本报讯】交通部长苏
马迪（Budi Karya Sumadi）呼
吁目前仍在家乡的人们避
免 在 5 月 6 日 至 8 日 的 回
流高峰期返回城市，并建

议人们在回流高峰之前或
之后返回。

苏马迪 5 月 3 日（星期
二）表示，佐科维总统特别
关注回流的处理，避免出

现拥堵现象。这是为了鼓
励公众在 5 月 6 日，7 日和
8 日的回流高峰之前尽早
返回。或者，如果假期可
以延长，应该在 5 月 8 日之
后回家。

他呼吁民众注意在回
流期间容易发生交通拥堵
的 两 点 。 这 两 者 是 三 宝
垄 - 雅加达收费公路和巴
高 赫 尼（Bakauheni）- 孔 雀
港（Merak）过境点。

他 表 示 ，人 们 在 回 流
时不应该强迫自己；希望
人们使用收费公路上的休
息区，不要停在路肩上，因
为，这会危及自己的安全
并可能导致拥堵。如果感
觉累了，人们可以驶出收

费公路到就近城市，可以
在已准备好的地方休息。
这里更安全，更自由。

苏马迪部长还呼吁公
众 开 好 车 ，不 要 破 坏 车
道。他希望，公众遵守现
有的安全建议，大并服从
执法官员的指示，确保卫
生 健 康 计 划 仍 然 正 确 进
行。请公众遵循已经传达
的呼吁，以便回程更加舒
适。

此 前 ，佐 科 维 总 统 表
示，政府预测 2022 年解禁
节 回 流 的 峰 值 将 于 5 月 6
日至 8 日出现。呼吁民众
早点或回流高峰期后从家
乡返回。

（亮剑）

交长称返乡者若可延长假期
最好于5月8日之后回家 以避免回流高峰期

【本 报 讯】高 速 路 管
理 公 司 （Jasa Marga） 指
出 ，与 2019 年 解 禁 节 相
比 ，2022 年 解 禁 节 返 乡
事 故 的 受 害 者 减 少 了
46% 。

根 据 Jasa Raharja 发 布

的 数 据 ，2019 年 解 禁 节 返
乡 交 通 事 故 期 间 的 死 亡
人数为 824 人。受伤多达
4083 人。

Jasa Marga 总 经 理 苏 巴
迪（Subakti Syukur）于 今 年
5 月 3 日（ 星期二）指出，

与 2019 年返乡期间相比，
2022 年 解 禁 节 返 乡 期 间
的 死 亡 人 数 为 441 人 ，或
显著下降 46%。

与 2019 年解禁节返乡
期 间 相 比 ，2022 年 解 禁 节
返 乡 期 间 的 受 伤 人 数 减

少 了 22% ，或 多 达 3194
人。

数 据 计 算 时 间 为 2022
年 4 月 25 日至 5 月 2 日或
解 禁 节 的 前 七 天 至 第 一
天。

（亮剑）

解禁节返乡交通事故死亡人数下降46%

【本报讯】今年，在新
冠肺炎大流行期间，我国
民众被允许返乡过年。为
了预测病毒传播和病例增
加的风险，鼓励公众完成
新冠疫苗的主要剂量和加
强剂，并始终实施卫生规
程。

4 月 27 日（星期三），
印大医学院肺病学和呼吸
系感染部的肺部专家兼印
尼肺病医生协会感染病工
作组中央委员会主席艾莉
娜（Erlina Burhan）博 士 指
出，预防工作应该从还未
返乡的现在开始。不要再
等到病例频繁出现后，那
不 是 预 防 ，而 是 反 应 性 。
必须从现在开始，这应该
是可以预料到的。我们敦
促民众从现在开始接种加
强剂。如果不这样做，卫

生协议不应该松散，而是
必须严守。

艾莉娜博士解释说，
这次新冠疫苗并不是孤立
的。为了提供最佳保护，
新冠疫苗必须伴随卫生协
议的实施。因为，除了对
身体的免疫水平外，暴露
于新冠肺炎病毒的风险还
来自感染和进入的病毒数
量。在解禁节之后，我国
并非没有新冠肺炎病例激
增的风险。然而，由于新
冠疫苗的接受人数超过了
去年的假期；因此，病例激
增的影响不会像去年那样
严重。但是，仍然存在我
国的新冠肺炎病例再次上
升的可能性。但由于许多
人已经接种了疫苗，我认
为它不像以前那么多。

（亮剑）

传染病专家：须防范于未然
返乡客回流后新冠肺炎病例可能会再飙升
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【本报讯】5 月 3 日
（ 星 期 二），斗 争 民 主
党秘书长哈斯托（Hasto
Kristiyanto） 谈 到 了 在
2024 年总统大选中，将
大 印 尼 行 动 党 总 主 席
普 拉 波 沃 （Prabowo
Subianto）与 普 安（Puan
Maharan）作为正副总统
候选人的可能性。

哈 斯 托 强 调 说 ，牛
头党推举总统候选人的
决定权掌握在党总主席
梅 加 瓦 蒂 （Megawati

Soekarnoputr）手 中 。 牛
头党大会有关推举总统
候选人的问题，已经决
定了由梅加瓦蒂指定。

哈 斯 托 表 示 ，2024
年 总 统 大 选 的 登 记 阶
段 还 很 遥 远 。 政 治 交
流继续进行，目前牛头
党 的 重 点 是 为 政 党 登
记 框 架 内 的 核 查 做 好
准备。因此，在选举的
这个问题上，仍然有一
些 阶 段 必 须 进 行 。 为
此，我党准备了所有战

略阶段，包括为如何核
实政党的过程做准备。

普 拉 波 沃 - 普 安 搭
配是有前途的总统-副
总统候选人之一，有机
会获胜。原因是，普拉
波 沃 是 可 选 举 性 最 高
的总统候选人之一，并
得 到 第 二 受 欢 迎 的 得
票 党 派 印 大 行 动 党 的
支持；而普安则由牛头
党推选，牛头党是一个
赢得最多选票的政党。

（亮剑）

牛头党称梅加为大选决策掌权人
哈斯托回应关于普拉波沃-普安成为搭配可能性

【本报讯】佐科维总统
于 2022 年解禁节的第二天
抵达巴厘岛。佐科维一家
人 住 宿 在 巴 厘 吉 安 雅
（Gianyar) 丹 巴 西 林 (Tam-
paksiring)的总统府。

据 报 道 ，佐 科 维 总 统
到访巴厘不是为一个特别
议 程 ，而 只 是 一 个 个 人 议
程 。 尽 管 如 此 ，佐 科 维 总
统 仍 将 居 住 在 巴 厘 总 统
府。

自5月5日早上，安全部
队一直在吉安雅（Gianyar)丹
巴西林总统府前站岗。军警
人员分散在几个地点，以确
保安全局势。

佐科维总统与家人的

到来受到了当地居民的欢
迎。那些从几天前就收到
消 息 的 人 ，甚 至 热 情 地 涌
向 总 统 府 前 面 ，想 亲 眼 目
睹总统与随行人员。

佐科维总统与随行人
员于下午 5 点 50 分左右进
入 总 统 府 。 此 前 ，护 送 佐
科维总统的车队也有穿越
吉安雅丹巴西林大街（Ja-
lan Raya Tampaksiring），并经
过传统市场。

据 报 道 ，佐 科 维 总 统
一 家 人 将 在 巴 厘 停 留 三
天。印度尼西亚共和国第
7 任总统在巴厘岛的议程
不对外公开。

（亮剑）

佐科维偕家属在巴厘欢度解禁节
附近居民闻风而来 亲眼目睹我国第七任总统

佐科维偕家属在巴厘欢度解禁节。

【本报讯】我国再次发
现 了 一 个 无 价 的 地 下 宝
藏。 最近，我国在西努沙
登加拉省栋普县区（Dom-
pu）的胡乌（Hu'u）镇区发现
了铜矿和金矿资源；使我国
的地下矿产资源增加不少。

据估计，这次发现的
矿产资源总潜力为 11 亿吨
铜和金。推断矿产资源的
总潜力，也是 10 亿吨铜和
金。因此，当预测矿产资
源总量时，潜力超过 20 亿
吨。这个数字远高于 2019
年 12 月的发现。

此 前 ，2019 年 12 月 ，
Sumbawa Timur Mining
（STM）公 司 宣 布 ，安 多
（Onto）地区的铜与金资源
的总潜力达到 17.2 亿吨。
因此，截至 2021 年 12 月，
金矿产资源的估计潜力比
2019 年 12 月增加了 4 亿吨
或约 20%。

STM 公司总经理艾凡
（Bede Evans）于5月3日（星
期二）表示，对矿产资源潜
力的最新估计加强了我们
的信念，即铜矿与金矿的资
源有潜力发展成为世界级
的铜矿开采业务。这一最
新预测也为 STM 公司股东

和整个 STM 团队提供了乐
观情绪，但仍根据胡乌项目
的谨慎发展原则行事，以进
入进一步项目开发的阶段。

资料显示，矿产资源潜
力是 STM 公司在胡乌镇区
项目的一部分，该项目是我
国政府于 1998 年 2 月 19 日
签署的第 7 代工作合同的
持有人，位于西努沙登加拉
省的栋普县区和比马（Bi-
ma）县区的胡乌镇区。

自 2010 年 以 来 ，STM
公司本身一直在胡乌镇区
项目工程地区进行勘探活
动。今天宣布的估计矿产
资源潜力是对 74 个钻孔的
分析结果，矿产资源潜力
的总深度为 7 万 4130 米。
钻探工作将在 2022 年及以
后继续进行，以支持进一
步的研究，以确定铜金矿
产资源的规模、范围和潜
在特征，并为胡乌镇区项
目的各种工程研究提供更
完整的数据。

自 2010 年开始勘探以
来，STM 公司在 KK 区域，
即安多（Onto）和其他勘探
区内总共完成了 108 个钻
孔 ，总 深 度 为 11 万 5591
米。 （亮剑）

西努省曼达利卡附近区
发现储藏量达廿亿吨的金矿与铜矿

左起左起：：普安普安、、梅加瓦蒂和普拉波沃在解禁节恳亲会上见面梅加瓦蒂和普拉波沃在解禁节恳亲会上见面。。

【本报讯】豪华汽车进口
商鲁迪.沙林（Rudy Salim）预
测，未来五年电动汽车的销
售将与内燃机汽车竞争。

他表示，目前电动汽车
的销量相当不错，与新冠肺
炎大流行最严重但尚未达
到最佳状态时相比，购买数
量已开始增加。

鲁迪于周三（4/5/2022）
在雅加达对媒体表示：“电
动汽车的销量并不太高。
但我们希望在未来五年能
够与内燃机竞争。”

为实现这目标，这位
Prestige Motorcars 首席执行

官表示：“可以肯定的是，可
以合作增加充电基础设施，
因为电动汽车的主要基础
是充电，无论是来自民间或
是政府。”

鲁 迪 也 在 积 极 探 索
25-45岁这一代人最喜欢去的
地点，作为电动汽车的主要市
场份额，例如商场和公寓。

鲁迪说：“民间本身现
在已经积极到购物中心。
至于政府可能去国家基础
设施的地方。我们是民间
人士，例如在购物中心、公
寓，同是民间，我们安装充
电器。” （松鹤）

鲁迪：电动汽车销量再五年会快速飙升


